

WARTA

HUT Bhayangkara Ke-76, Prajurit Korem 073/Makutarama Olahraga Bersama

Agung widodo - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Jun 20, 2022 - 19:50



Melaksanakan Olahraga Bersama Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-76 TA. 2022. Bertempat Dilapangan Polres Salatiga, Jawa Tengah. Minggu, (19/06/2022).

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang diwakili oleh Kasilog Mayor Inf Budi Sasmoyo Teguh Kurniawan melaksanakan Olahraga bersama, dalam rangka HUT Bhayangkara ke-76 TA. 2022. Bertempat dilapangan Polres Salatiga, Jawa Tengah. Minggu, (19/06/2022).

Dalam sambutannya, Kapolres Salatiga AKBP Indra Mardiana, S.H., S.I.K., M.Si mengucapkan, terimakasih kepada seluruh hadirin yang hadir.



“Pada kesempatan pagi ini, di mana kegiatan adalah Olahraga bersama diantaranya senam bersama, Jalan Sehat, Fun Bike, dalam rangka hari ulang tahun Bhayangkara ke-76,” ucap Kapolres.

Besar harapan kegiatan ini bisa dilaksanakan, kurang lebih sudah 2 Tahun kita tidak melaksanakan Olahraga bersama, karena masa Pandemi Covid-19, namun demikian kegiatan pagi hari ini tetap mempedomani dan mematuhi protokol kesehatan, mudah-mudahan dengan kegiatan ini kita diberikan kesehatan dan saling bersinergi dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

“Kedepan tantangan kita semakin berat dan insyaAllah dengan kerjasama, kolaborasi serta komunikasi yang baik dapat berjalan dengan lancar,” harap Kaapolres.

Mudah-mudahan semua yang ada di tempat ini selalu mendapat berkah dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala Tuhan Yang Maha Esa dan kita dapat melaksanakan kegiatan Olahraga bersama dengan baik.

Pejabat Walikota Salatiga Drs. Sinoeng Noegroho Rachmadi, M.M., dalam sambutannya menyampaikan, salam sejahtera untuk kita semua.

“Saya mengucapkan selamat ulang tahun kepada Korps Bhayangkara yang ke-76, semoga jajaran Polri yang senantiasa memberikan dedikasi yang luar biasa untuk Ibu Pertiwi, bersinar menghangatkan seluruh isi bumi dan selalu ada di hati,” ucap Drs. Sinoeng.

Hadir pada kegiatan tersebut, pejabat Walikota Salatiga, Kapolres Salatiga, Dandim 0714/Salatiga, Kasilog Korem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt